

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Atleta de las UTS se prepara para brillar en Colombia y el mundo

El primero de los logros alcanzados por Víctor Manuel León fue el noveno lugar entre más de 25 mil corredores en la Media Maratón de Miami. El estudiante de Tecnología Deportiva aseguró, en una entrevista realizada en Tu Radio Stereo 101.7 FM, que se prepara para triunfar en competencias nacionales e internacionales.

Disciplina, trabajo y pasión trazan cada semana la ruta del ‘León del atletismo’. Cuenta con el apoyo de las Unidades Tecnológicas de Santander en su preparación deportiva, metodológica, nutricional y fisioterapia.

“Representar a las UTS es un orgullo y contar con el apoyo de la Institución es vital para lograr ser grandes deportistas y profesionales”, destacó Víctor. Este año llevará la camiseta Uteísta en los juegos regionales y nacionales de Ascún.

El atleta de 22 años a futuro tiene la meta de representar a las Unidades en los Juegos Mundiales Universitarios en Italia, que se realizarán el próximo año. Y su máximo objetivo llegar a ser uno de los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Bucaramanga – 1 de febrero de 2017